

下島子ども会 後期活動報告

後期も多くの会員にご参加いただき、どの行事も賑やかに行われました。

○ 10月19日（土） ドッヂビー練習会 どんぐり会館にて

11月24日（土）に予定されていた町子連主催のドッヂビーフ大会は残念ながら、雨天中止となってしまいましたが、事前に実施された練習会では、1年生から6年生までの混合チームでみんなで協力して楽しく練習が行われました。

○ 11月17日（日） 上子連パークゴルフ大会 大口パークゴルフ場にて

他の市町村の子ども会会員との混合チームのため、子ども達も初めは距離を感じているようでしたが、一緒にプレーするうちに、打ち解けて楽しんでいる様子が微笑ましかったです。
チーム優勝と個人準優勝を勝ち取った下島子ども会会員さんもいました！おめでとうございます☆

○ 12月1日（日） 町内駅伝競走大会 開成水辺公園にて

会員6名とパレット地区から6名の混合チームで参加
正選手は駅伝に、補欠選手は持久走に、それぞれ参加しました。
駅伝では、準優勝を勝ち取りました！ご声援ありがとうございました。

○ 12月下旬～1月中旬 冬季太鼓練習 下島自治会館にて

12月～1月に計6回行われました。3年生から6年生の子ども達が参加しました。どんど焼き・山車行列で太鼓を叩くため、地域の指導者にご指導いただき、熱心に練習しました。

○ 1月11日（土） どんど焼き 開成駅前第一公園にて

子ども会より、豚汁・味噌田楽・お菓子を振舞いました。
消防団の皆様にご協力いただき、たくさんの地域の方がいらっしゃいました。
子ども会員さんの太鼓の音とともに、どんど焼きの炎が勢いよく燃え上りました。

○ 1月12日（日） 山車行列

みんなで力を合わせ、重たい山車を引っ張りました。山車保存会の皆様にご協力いただき、子どもも大人も「わっしょい！わっしょい！」と元気な声を響かせました。

○ 1月25日（土） 町子連冬季事業 パフォーマンス鑑賞 開成南小学校体育館にて

親子での参加が多く、大道芸・マジック・バルーンアートパフォーマンスの鑑賞を楽しみました。
会の最後にはバルーンアートの体験教室も開かれ、みなさん自分で作ったバルーンアートをお土産に持ち帰りました♪

○ 2月29日（土） 歓送迎会・子ども会総会 開成南小学校多目的ホールにて コロナウイルスにより
新入生12名を迎え、6年生は11名が卒業します。
恒例のbingo大会では、6年生に司会進行をお願いしました。日頃お世話になっている自治会役員さんや通学時の見守り隊の方にみんなでお礼の言葉を伝えました。

至らぬ点が多々ございましたが、1年間ご協力頂きありがとうございました。

4月から、令和2年度下島子ども会の活動が始まります。

皆様のますますのご理解・ご協力をお願い申し上げます。

